

Raxoi convoca desde hace años un certamen abierto a todos los centros gallegos

## Educacompostela, un premio para la innovación pedagógica

La Voz

SANTIAGO | Los premios Educacompostela se han convertido ya en un referente a nivel gallego para los docentes con inquietudes por introducir en sus clases nuevos elementos pedagógicos y que apuestan por la innovación a la hora de motivar la participación de sus alumnos en el debate sobre cuestiones de actualidad. Creados hace seis años por el Concello de Santiago en colaboración con Nova Escola Galega, para valorar y premiar la presentación de recursos educativos a favor de la innovación, la calidad educativa y la renovación pedagógica, ayer se hizo pública la convocatoria de su séptima edición con premios en metálico que suman 2.700 euros. El reparto será de 1.200 para el ganador; 900 para el segundo clasificado y 600 para el tercero.

Los materiales didácticos podrán estar destinados a los distintos niveles educativos y tratar sobre aquellos temas que los profesores consideren oportuno en el desarrollo del currículum en los centros, ya sea en educa-

ción infantil, primaria o secundaria, aunque también se podrán presentar materiales elaborados y destinados para el contexto no formal.

La concejala de Educación, que ayer presentó esta nueva convocatoria junto con Francisco Veiga, de Nova Escola Galega, animó a los docentes a participar en una iniciativa que todos los años recibe propuestas de numerosos centros de toda Galicia. De hecho, el pasado año ganó un proyecto presentado por profesores de infantil de varios centros gallegos, mientras que el segundo fue para un grupo de docentes del IES Macía O Namorado de Padrón y el tercero para dos profesoras del IES Puga Ramón de A Coruña.

Según Francisco Veiga, estos premios son «a mellor proba das verdadeiras xoias didácticas» que surgen en las aulas y que a veces los mismos profesores «son pouco dados a sacar delas». Veiga sostiene también que estos materiales ayudan a trabajar sobre temas de actualidad que no pueden ser recogidos en los libros de texto.

Los interesados podrán participar individualmente o en grupo y han de entregar los originales de sus trabajos, en el formato que sea, en el Rexistro municipal entre el 27 de marzo y el 30 de junio.



Guadalupe Rodríguez dirige el área de Educación del Concello

## Formación para jóvenes sobre desarrollo en el ámbito laboral

Las concejalías de Educación y Xuventude, ambas de gestión socialista, pondrán en marcha este fin de semana un encuentro educativo, el primero de este tipo que promueven, para el desarrollo de los jóvenes en el mercado laboral.

Se celebrará los días 13 y 14 bajo el título *Mantente en formación* y con la colaboración de la Consellería de Traballo, cuya directora xeral, Pilar Canela, acompañará esta mañana a los concejales de Educación y Xuventude, Guadalupe Rodríguez y Xosé Baqueiro, en la presentación de la iniciativa, en la que darán a conocer

los relatorios, talleres y espacios que se habilitarán para el desarrollo de un encuentro que pretende potenciar entre la juventud habilidades profesionales precisas para el desarrollo personal en el mercado laboral.

Entre otros ponentes, los asistentes a esta actividad podrán seguir sendas conferencias del entrenador y comentarista deportivo Jorge Valdano y del presentador de televisión y actor Dani Mateo. El primero hablará sobre el trabajo en equipo y el segundo, de la comunicación en la sociedad de masas.